
第１回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見 回答課室 ご意見に対する回答等

・他市町から転入してきた人にとっては児童遊園の場
所がわかりづらい。ホームページや子育てガイドブッ
ク等に児童遊園の場所、写真、駐車場の有無等をのせ
てアピールしてほしい。

まちづくり
推進室

ホームページへの児童遊園の追
加、その他公園を含み写真の充
実、GoogleストリートビューQR
コード活用など対応実施
駐車場は無い旨も掲載　担当課と
協議

（まちづくり案件ではないです
が）

・産前産後ケアを充実してほしい。 健康子育て
室

・令和２年度より産後ケア事業の
開始、令和３年度より産婦健診の
拡充(１回→２回）を行い、産前産
後のケアの充実に努めておりま
す。今後も引き続き産前産後ケア
の充実を目指してまいります。

・町民意識調査によるニーズに土日に預ける先がない
と記載がある。保育士が平日も仕事を持って帰ってい
る現状を考えると難しいが、現状の課題を解決して、
一つでも土日に受け入れてくれる保育所があるとい
い。
（土日の預け先があることで、働き方や働き先の選択
肢が増えて住みやすいまちになると思います。）
・目指すべき将来像に「母子の健康が…」とあるが、
子育てに関しては父親も必要である。母に限らず父も
参加できるようなイベントを企画してほしい。
（父親も子育てをする（している）社会を目指してほ
しい。）
・現状、園児が少ないのできめ細かな保育ができてい
ると思う。保育料も安いので助かっている（同時入
所）。

健康子育て
室

・土曜日の保育は、午前のみ実施
しています。まずは町内で１保育
所での休日保育を検討していきま
す。
・令和２年度より産後ケア事業の
開始、令和３年度より産婦健診の
拡充(１回→２回）を行い、産前産
後のケアの充実に努めておりま
す。今後も引き続き産前産後ケア
の充実を目指してまいります。

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

町長ヒアリング結果
グループ名

基本施策
関係課室

評価結果

Ａ １－１

地域で
大切に
する子
育て環
境

保険年金室
健康子育て
室
社会教育課
環境課
建設課

ⅱ
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Ｂ １－２

次代の
担い手
を育む
教育環
境

学校教育課
学校給食セ
ンター
社会教育課

ⅲ 概ね順調

・師崎小、大井小統合。丁寧な説明だったが、広報は
読まない。大事なポイントは、丁寧に住民が置き去り
にならないようお願い。
・校統廃合について、孫がいるが成績良くても人数少
ないところではという考えがある。
・学校設備、先生に満足している。

学校教育課

・大井・師崎小の統合については、再
編だよりを地区回覧したり、ホーム
ページに掲載することによって、情報
を随時発信していきます。
・中学校の成績については、相対評価
でなく、絶対評価ですので、人数の多
い、少ないが原因で、評価は変わりま
せん。

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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健康子育て
室

・出生数の減少が影響していま
す。今後とも予防接種の推進に努
めてまいります。
・個別健診充実のため、町内外の
医療機関への協力をお願いし、契
約医療機関の拡大に努めておりま
す。今後ともさらなる充実を目指
してまいります。
・各市町の先進事例を積極的に取
り入れられるよう努めてまいりま
す。
・町民の皆様のお役に立つ情報を
適切に発信できるよう情報発信の
充実に努めてまいります。

保険年金室

個別健診について、受診する選択
肢を増やすため、受診できる医療
機関を拡大し、美浜町の医療機関
でも受診できるようにしていま
す。
健診については、個別通知を行い
情報発信に努めています。

町長ヒアリング結果

Ｂ １－３

生涯通
じて取
り組む
健康づ
くり

保険年金室
健康子育て
室
健康介護課
社会教育課

ⅲ

・予防接種費減の要因は？→出生数の減少が影響して
いる。
・健診受診率の向上のため、個別健診を推進してはど
うか。
・美浜町の健康教育（各種講座）が充実しているため
参考としてほしい。
・各市町との連携を。
・情報発信の充実を。

概ね順調

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果
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・障がい者当事者のみならず、介助する人への支援を
充実してほしい。
・地域で障害を持っている方が普通にいることを地域
全体が理解してほしい。
・町民意識調査によるニーズは、当事者（障がい者本
人やその家族）でない人の意見が多いように感じら
れ、当事者の思いと乖離があるのではないか。（当事
者の声を反映した障がい福祉計画等の声（ニーズ）を
大切にしてほしい。）
・精神障がい者への支援の拡充。

住民福祉課

・日中活動・ヘルパー・ショート
ステイ等の負担を軽減出来る障害
福祉サービスがあります。
・障害者週間を通して関心と理解
を深めるよう啓発しております。
また、ヘルプマーク及び町独自の
ヘルプカードの普及が地域の障が
い者理解に繋がるよう推進してお
ります。
・障がい者計画等策定の際には、
身体障害者手帳・療育手帳・精神
障害者保健福祉手帳及び自立支援
医療受給者証をお持ちの方全員に
アンケート調査を行っており、
ニーズに合った計画策定に努めて
います。
・町単独事業により、精神障がい
者交通費助成として、船・バス・
タクシーの助成事業を実施してお
ります。また、地域活動支援セン
ター等日中活動の場を提供してい
ます。

・精神障がい者への支援の拡充。 保険年金室
精神障がい者医療については、拡
充済み

町長ヒアリング結果

Ａ １－４

個性を
活かす
障がい
者福祉

住民福祉課
保険年金室
健康介護課

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

基本施策
グループ名

評価結果
関係課室
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・足の悪いお年寄り。買い物、ワクチンも置き去り、
南知多町の至る所である。予算をここに投入できない
か。
・美浜町のいってきバスのようなものがあるといい。

まちづくり
推進室

現在、海っ子バスの運行のために
年間１億円近い金額を町で負担し
ており、これ以上バスの本数を増
やすことは難しい状況にありま
す。今後は、限られた予算の中で
利便性を向上させるためにデマン
ド型のバスなども検討していきま
す。

・介護保険について教えてほしい。
・配食サービスについて、店がない、料金が高い、安
くすればぜひ実施してほしい。地域支援事業に充てる
ことができると書いてあった。
・介護サービス、おむつなどの施策に満足している。
・高齢者を医療機関へ連れていけないため、そういっ
たシステムが絶対必要。
・財源が限られている以上、高齢者が後回しになるの
は分かるが…。

健康介護課

・介護保険については町ホーム
ページに掲載するとともに、健康
介護課にて、いつでも説明させて
いただきます。
・高齢者の買い物や通院について
は大きな課題として把握していま
す。町の海っこバスの活用やその
他の方法も含め検討していきま
す。
・配食サービスは現在４事業者登
録されており、事業者によって金
額が設定されております。

町長ヒアリング結果

Ｂ １－５

安心し
て住み
続けら
れる長
寿社会

住民福祉課
健康介護課
保険年金室
健康子育て
室

ⅲ 概ね順調

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果
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・「みなみちたのうた」は評判が良かった。その他に
も企業とコラボするなど積極的にアピールしてほし
い。（活用とPR充実）
・桜公園がきれいに整備されていてよかった。どの地
区でもやっていただけるようにアピールしてほしい。
（地域（まちづくり協議会等）との協働できる環境が
増えていくといいと思う）

まちづくり
推進室

・官民共創の取り組みを推進して
いきます。
・地域でやってみたいことを実現
できる活動の場が地域のまちづく
り協議会です。今後も地域のまち
づくり協議会活動の情報共有、周
知を進めます。

・国や県の補助金、交付金を積極的に活用して、環境
教育の充実や自然環境の整備をしてほしい。 環境課

現在、NPO等の団体主催による環境
共育事業を行っていますが、さら
に事業所等にも協力していただき
取組んでいきます。

町長ヒアリング結果

Ａ １－６

豊かな
自然を
活かし
たひと
づくり

環境課
健康子育て
室
建設課
まちづくり
推進室

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

基本施策
グループ名

評価結果
関係課室
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Ⅽ １－７

郷土
愛、つ
ながり
を育む
文化・
スポー
ツ

社会教育課
健康子育て
室

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

・運動公園グラウンドの草刈りに予算をもう少しつけ
た方がよい。
・内田家や梅原邸の広報費用を増やして宣伝した方が
よい。
・内田家や梅原邸は、地元であっても場所を知らない
という人が多いと思う。広報や宣伝をして周知した方
がよい。
・イベントは夜以外にも行ってほしい。コンサートが
夜に開催だと、島の人がいけない。

社会教育課

・運動公園グラウンドの草刈りに
ついては、現在の予算の増額につ
いて、検討していきます。
・内田家・梅原邸については、普
段からホームページやSNSで効果的
な情報発信ができるよう工夫して
いきます。
・内田家コンサートは、昨年度か
ら昼間の開催も実施しており、今
後も開催していきます。

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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・漁獲量が減っている。育てる漁業を推進し、若者が
漁業に携われるようにしてほしい。
・若者が漁業者になれるような予算編成を確立してほ
しい。
・カキ養殖等の新規の栽培漁業が話題となった。その
ような者へ補助をしてほしい。やる気が出るし、他の
者も実施するかもしれない。
・時代の流れに沿って、新たな取組へのシフトチェン
ジを検討すべきである。
・漁協と行政が連携し、育てる漁業を推進してほし
い。
・地産地消の推進をしてほしい。
・価値の高い魚等を充実させると良い。
・新しい産業の仕組みの構築を目指してほしい。
・行政の協働への姿勢は理解できたが、よく見えるよ
うにすると良い。

産業振興
課

　育てる漁業について、種苗の種
類等は、社会情勢等を的確にとら
え、より効果的な事業を展開いた
します。
　また、漁協を始め、各関係機関
と連携し、漁業者等のニーズを把
握し、魅力ある水産業を目指しま
す。

・時代の流れに沿って、新たな取組へのシフトチェン
ジを検討すべきである。

・新しい産業の仕組みの構築を目指してほしい。
・行政の協働への姿勢は理解できたが、よく見えるよ
うにすると良い。

まちづく
り推進室

・既存の事業だけでなく、住民、
行政、企業、関係する団体などが
立場を超えて、水産業に新たな価
値を生み出すために、官民共創プ
ラットフォームの構築を進めま
す。

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

Ⅾ ２－１

豊かな
海と産
物を活
かした
水産業

産業振興課
建設課

ⅱ

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見 回答課室 ご意見に対する回答等

建設課

農地の周辺道路整備については、
現在、広域農道を中心に、愛知県
による経営体育成基盤整備事業を
進捗中です。

産業振興課

南知多町では、基盤整備された耕
作条件の良い農地は利用人気が高
く、新規で一帯の広大な農地を確
保することは難しい状況ですが、
新たなビジネスに挑戦しようとす
る農業者の方や農業法人もいます
ので、大手企業、個人問わずにそ
れらしっかりとした戦略をもった
方々に対し、行政として補助制度
の周知や農地相談など、様々な支
援をしていくことが重要と考えて
います。
また、遊休農地につきましては、
面積が狭小、水が確保できない、
農道が整備されていないなどの理
由から、耕作条件が悪く、耕作放
棄状態となっているところも多く
存在します。そのような農地の活
用方法について、地元の団体や県
などと連携しながら検討をしてお
ります。

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

・農地の周辺道路整備をしてほしい。
・後継者不足である。
・荒れ地の対策など個人ではできないことについて、
対処してほしい。
・子供に託せるような農地を残していきたい。
・遊休農地の活用を検討すべきである。
・大企業の進出を推進し、大規模に農地の有効活用が
推進できる体制を構築してほしい。

Ⅾ ２－２

豊かな
農地と
産物を
活かし
た農業

産業振興課
建設課

ⅱ

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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・役場職員も、地域や企業などからの提案に、積極的
に関わってほしい。

まちづくり
推進室

・既存の事業だけでなく、住民、
行政、企業、関係する団体などが
立場を超えて、商工業に新たな価
値を生み出すために、官民共創プ
ラットフォームの構築を進めま
す。

・ふるさと納税について、いかに寄付してもらうかの
努力が必要。新たな特産品を作り、返礼品に加えるな
どの納税額アップのための支援をしてほしい。

企画財政課

寄附額アップの具体的な方法とし
て、魅力的な返礼品を開発し加え
ることは有効な手段ですが、現時
点では返礼品のＰＲ方法に重点に
おいて寄附額向上に努めていく予
定です。

・自然を活かした花の名所等、人が自然に集まってく
るまちづくりが必要。

産業振興課

町では、小中学校や保育所、公園
地元区などに対し花の苗を配布し
ています。お問い合わせいただき
ましたら、町内の花き生産者を紹
介します。

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

Ｅ ２－３

新たな
魅力や
価値を
生みだ
す商工
業

産業振興課
企画財政課
健康介護課

ⅱ

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果



第１回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見 回答課室 ご意見に対する回答等

産業振興
課

まだまだ南知多町は全国的な知名
度が低いことは認識しており、観
光客の誘致方法について、昨今の
コロナ禍にあっては、点としての
観光ではなく、県内の観光地と共
同して広域行政による観光振興に
取組み、面又は線としての事業化
を始めたところです。また、本町
は愛知県の有人離島３島のうちの
２島を抱え、その歴史や風情を楽
しむ観光が発展してきました。し
かし、本町の観光については、コ
ロナ禍、アフターコロナを見据え
た観光戦略についても、新型コロ
ナウイルス感染症のまん延に伴う
生活様式の変化などにより、転換
期を迎えていると感じております
ので、今後も観光協会とも十分協
議をおこない、より良い観光地と
しての事業を展開していきます。

まちづく
り推進室

・中京圏だけでなく、首都圏から
も「選ばれる理由」を住民、企
業、関係する団体とともに創出し
ていきます。

Ｅ

・篠島、日間賀島は名古屋を中心とした近隣からの観
光客が多いと思われる。日本全国で知名度を上げ、日
本中から集客できる観光地にしなければならない。個
人的には、島の民宿は、日本一安くておいしいとお
もっている。全国に向けたPR方法を考え、実施してい
くべきである。
・来てくれた観光客の満足度を上げ、再訪してもらう
ための努力が必要。

何度も
訪れた
くなる
観光・
交流

２－４

産業振興課
企画財政課
まちづくり
推進室
建設課
社会教育課

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見 回答課室 ご意見に対する回答等

Ⅾ
産業振興
課

起業支援について県の補助金への
支援のみで町独自の支援策を講じ
てはおりませんので、限られた予
算の範囲内ではありますが支援策
の検討をいたします。また、町内
においてWi-Fi設備がまだまだ不十
分であることから、公共施設を中
心として設置の検討をしていきま
す。

企画財政
課

本町の返礼品につきましても、地
元の特産品はもちろん、食事券、
宿泊券や釣船乗船券など特色ある
返礼品が多数ございます。
今後も寄附者の皆さまに選ばれる
魅力ある返礼品を揃えてまいりま
す。

ふるさと納税の返礼品は、種類がたくさんあり、楽し
いと友人に言われる。
※時間の都合上、十分な協議ができなかった。

２－５

新たな
チャレ
ンジを
創る起
業支援

産業振興課
まちづくり
推進室

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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・新しい特産物を作るための町の支援が必要。
・漁師が減り、水産加工業者も減少している。
・職業に魅力がなければならない。町全体が活気づく
ような方法がないか検討が必要。

産業振興
課

町では、６次産業化の推進や、
「ミーナの恵みブランド」認定に
向けた取り組みの補助制度があり
ます。

・やる気のある人と事業をつなげるマッチングができ
るとよい。

まちづく
り推進室

・住民、行政、企業、関係する団
体などが立場を超えて、新たな価
値を町内の産業に生み出すため
に、官民共創プラットフォームの
構築を進めます。

町長ヒアリング結果

Ｅ ２－６

価値あ
る産業
を残す
事業承
継支援

産業振興課 ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果
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Ｇ ３－１
まちと
命を守
る防災

防災危機管
理室
建設課
企画財政課
まちづくり
推進室

ⅲ 概ね順調

も来るのが遅い。

知が課題。

在員をやっていたが、携わっている者しか関心がな
い。

す機会がない

ら区へ必ず訓練をやるように強い口調で要望する。

はボーッとしている気がする。

か？子どもに意識付けできると祖父母に意識づけでき
る。

なった時に一つの避難所がだめになった時でも対応で
きるように、連携できるように。二次的な避難所があ
るといいのでは。

総務課

・行財政マネジメント4-1「職員の
成長とやりがい」の中で広報、メ
ディアリリースなど情報発信能力
の向上のための職員研修を進めま
す。

Ｇ ３－１
まちと
命を守
る防災

防災危機管
理室
建設課
企画財政課
まちづくり
推進室

ⅲ 概ね順調

も来るのが遅い。

知が課題。

在員をやっていたが、携わっている者しか関心がな
い。

す機会がない

ら区へ必ず訓練をやるように強い口調で要望する。

か？子どもに意識付けできると祖父母に意識づけでき
る。

なった時に一つの避難所がだめになった時でも対応で
きるように、連携できるように。二次的な避難所があ
るといいのでは。

防災危機管
理室

・住民の方の防災意識が低いこと
を指摘されていますので、町民全
員が「我が事」と認識していただ
けるよう広報・周知方法を工夫し
ていきます。

・多様な機会を捉え、全世代の防
災力の向上を目指します。

・主要な避難所については、津
波、土砂災害の危険が少ない施設
を選定しています。その他の二次
避難所では、施設の安全性や被害
程度の確認後に使用できる施設と
して位置付けています。

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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がかかる。美浜のような乗り合いは需要があるので、
小回りがきくものを充実したら助かるのでは。そうす
れば免許返上で交通事故が減るのでは。

まちづくり
推進室

・現在、海っ子バスの運行のため
に年間１億円近い金額を町で負担
しており、これ以上バスの本数を
増やすことは難しい状況にありま
す。今後は、限られた予算の中で
利便性を向上させるためにデマン
ド型のバスなども検討していきま
す。

が防犯効果があるのでは。ついていることを知らない
のでは。

去しては。

防災危機管
理室

・町が設置している防犯カメラは
１２台ありますが、十分に認知さ
れておらず、防犯効果が薄いとい
う意見がありましたので、設置さ
れていることの周知方法を検討し
ます。

・カーブミラー設置の要望は多く
ありますが、その後の維持管理が
課題となっています。重要度を判
断しながら新設・修繕を実施し、
利用頻度が少ない箇所は撤去を検
討していきます。

町長ヒアリング結果

Ｇ ３－２

つなが
りを活
かした
交通安
全と防
犯

防災危機管
理室
まちづくり
推進室

ⅲ 概ね順調

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果
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Ｇ ３－３

資源を
活かす
土地利
用

建設課
まちづくり
推進室
企画財政課
産業振興課

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

含めるのか？（外国人でも売買できる。）

開かれると若干怖い気がする。地域の人が減ると一体
感が生まれづらい。外国人に門戸を開いてほしくな
い。

か、考えるべき。多様性を尊重すべきなのが、世界的
な流れ。

るだけ。人を選べない。

人は仕事がない。地元にある仕事とのマッチングがで
きない。）

（ 自然公園法、市街化調整区域など、開発しづら
い。）

協など地域に分かれすぎている。
・空き家は改善が必要。

ムーズにいくように。

まちづくり
推進室

・空き家バンク事業、特定空家等
対策事業、移住定住交流促進事業
を含めた総合的な方針を検討し、
妥当性と効率性の向上を図ります
・地域の特性に合わせた移住の在
り方についても、住民や関係する
団体との連携を図りながら検討し
ます。
・各種専門家との連携による効果
的な空き家への対応についても検
討します。

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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・橋の修繕は？
・公園の管理（利用度ランク付け）

建設課

・５年に1度の点検により優先順位
をつけて行う。
・公園の管理について公園の立地
などからランク付けを行い植栽管
理を行うよう改善を行っていま
す。

・町独自の環境の通信（広報）を発行し充実させる
環境課

環境の通信ではなく、町広報や
ホームページによる情報発信を検
討します。

・水道は独立採算ではないのか 水道課
離島分やコロナ関係分は一般会計
である

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

町長ヒアリング結果
グループ名

基本施策
関係課室

評価結果

Ｆ ３－４

安心な
暮らし
を支え
るイン
フラ

企画財政課
水道課
建設課
産業振興課
防災危機管
理室
まちづくり
推進室
環境課
健康子育て
室

ⅱ
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Ⅽ ３－５

暮らし
を支え
る地域
公共交
通

まちづくり
推進室
防災危機管
理室
学校教育課

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

・海っこバスと知多バスが２台同時に走っているのは
無駄ではないか。
バスの小型化で台数を増やす。船の終便を増やす。な
どして利用者が増えるようにしてほしい。
・船の島民券、月に４枚は欲しい。現在の枚数だと半
年かからずになくなってしまうため全然足りない。
・今後高齢者が増えると思うのでバス停の数を増やし
て利便性の向上を行った方がよい。
・地元、観光客問わずたくさんの人に乗ってもらえる
バスにしていく広報や施策が必要だと思う。
・子供（学生）の料金をもっと安くできないか。
・観光地の足としてバスが利用されることも多いと思
う。バスの整備だけではなく、バスから降りた後の整
備も合わせて行ってほしい。歩道の整備や草刈りなど

まちづくり
推進室

現在、海っ子バスの運行のために
年間１億円近い金額を町で負担し
ており、これ以上予算を増やすこ
とは難しい状況にあります。「無
駄なサービスを省き運行コストを
削減すること」と「サービスを充
実させ運賃収入を増加させるこ
と」のバランスを考慮し、持続可
能な公共交通海っ子バスの運行を
目指します。
子育て支援、交通安全、離島振
興、観光振興など多様な関係者と
ともに「選ばれる理由」となるよ
う公共交通施策の検討します。

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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Ⅽ ３－６

多様性
を認
め、共
に支え
合うコ
ミュニ
ティ

まちづくり
推進室
建設課
総務課
住民福祉課
防災危機管
理室
健康介護課
社会教育課
企画財政課

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

・今後空き家が増えていくので、空き家バンクの活用
や登録の増加に力を入れると良いのではないか。
・古い家は良い木材を利用しているので、材料として
売り出すなど、空き家バンクとは違う考え方でも空き
家対策をしていくことはできないか。
・南知多町に住むとなった場合、ごみの捨て方や地元
のルールなどわからないことが多いと思うので、アフ
ターフォローができる体制が必要だと思う。
・空き家バンクのPRについては、東海３県ぐらい広範
囲に行う必要がある。（空き家の持ち主は遠方に住ん
でいる方もいるため）
・利用している人があまり見えない。

まちづくり
推進室

・口コミによる空き家物件の掘り
出し、特定空家等にしないコミュ
ニティ（地域）の協力が重要と考
えます。
・住むだけではない空き家の利活
用について新しい提案の公募を検
討します。
・相談窓口、移住者コミュニテー
の設置の検討します。
・既存空き家に対しては固定資産
税の通知を利用していますが、空
き家となる直前に、暮らしている
地域を自分たちで守るという意識
からくる「親切な隣人」による情
報提供がとても有効だと考えま
す。
・物件提供者である地域のコミュ
ニティと物件利用者である移住者
コミュニティをつなげる役割につ
いて検討します。

グループ名

基本施策
関係課室

評価結果 町長ヒアリング結果
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・野良犬対応・害虫駆除の予算はあるのか
・衛生組合分担金はいつまで続くのか
・美化活動
・看板設置（啓発や散歩コース等）

産業振興
課

本町の主たる産業でもある観光事
業の面においても、まちが綺麗で
あることは重要な要素となるべき
事項です。美化活動に対する支援
についても積極的に関与していき
ます。

・野良犬対応・害虫駆除の予算はあるのか
・衛生組合分担金はいつまで続くのか
・美化活動
・看板設置（啓発や散歩コース等）

環境課

・狂犬病対策で、野犬の捕獲は県
が実施し町が協力しています。ま
た、有害鳥獣害については捕獲許
可を出しています。
・衛生組合はごみ・し尿処理、火
葬場を運営をしていますのでこれ
からも続きます。
・地区の一斉清掃、ボランティア
清掃の支援、海岸漂着物の清掃を
実施しています。
・町づくり協議会やNPOなどによる
看板設置もあります。

グループ名

評価結果

関係課室

町長ヒアリング結果

３－７

心と体
安らぐ
自然・
住環境

環境課
産業振興課
建設課

ⅲ 概ね順調

基本施策

Ｆ


